

Son subsecretarios de Bienes Nacionales y Educación Superior

Dos compañeros de la básica se reencontraron en el gabinete de Boric

MARTA ARRIAGADA E.

Los nuevos subsecretarios de Educación Superior y de Bienes Nacionales, Víctor Orellana y Sebastián Vergara, respectivamente, tuvieron una gran sorpresa el sábado: por casualidad, se reencontraron en La Moneda después de 30 años sin verse. A eso de las 9:45 de la mañana, los subsecretarios llegaron para la foto oficial con el Presidente y se encontraron frente a frente en uno de los patios del palacio. El primero en reaccionar fue Orellana, quien se acercó a Vergara.

"Le pregunté si era él y nos dimos tremendo abrazo", cuenta la joven autoridad.

Así comenzaron a recordar pasajes de su infancia, cuando compar-

Fueron al mismo colegio en La Florida. Sebastián Vergara recuerda que Víctor Orellana era el mejor alumno del curso.

tieron el quinto y sexto básico en el Colegio London de La Florida.

"30 años después, nos encontramos en el patio de La Moneda y fue muy emocionante. Estudiamos en una pequeña escolita y luego hicimos la media yo en el Liceo Barros Borgoño y él en el Liceo Aplicación. Y ahora, con las vueltas de la vida, ambos somos nombrados subsecretarios. Yo milito en el PPD y él en Comunes", afirma el subsecretario Vergara, licenciado en Geografía de la Universidad de Chile.

El primer recuerdo que se le viene a la mente sobre su ex compañero de curso es que era muy mateo.

"Víctor era el mejor alumno del curso; yo era el segundo, pero era desordenado", añade el segundo a bordo en Bienes Nacionales.



Vergara y Orellana (de anteojos) fueron compañeros en quinto y sexto básico.

Orellana recuerda otro dato: "Ambos éramos parte de la directiva del curso. Ninguno era presidente, pero pertenecíamos a la directiva y yo varias veces lo buscaba para que hiciéramos el consejo de curso".

"Fue bonito el encuentro porque yo de alguna manera había visto a Sebastián, su vida pública, lo seguía en redes. Siempre había pensando algún día quizás nos encontraremos. Venimos de un lugar donde las expectativas de los jóvenes no es ser un subsecretario y yo atesoré mucho ese origen", afirma Orellana, sociólogo de la Universidad de Chile.

- ¿Alguna anécdota de infancia que recuerden?

-Orellana: Recuerdo que teníamos un profesor que luego se descubrió que no era profesor y era una persona que falsificó el título. Yo entiendo que la razón por la cual se descubrió fue que una apoderada lo denunció, pero éramos muy niños.

-Vergara: Se descubrió que no tenía el título profesional y hacía clases como en tres colegios. Y el colegio tuvo que tomar medidas y nos hicieron clases sábados y domingos para recuperar clases, porque las de él no habían sido válidas.